



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	29/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

DÍA DE LOS INOCENTES

Que el presidente Lopez Obrador sugiera que el presidente Joe Biden aterrice en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles parece una broma, pero es cierto. Y es que el mandatario dijo en su conferencia mañanera que la petición para que aterrice el Air Force One en el AIFA, sería muy bueno, no dijo para qué pero sin duda para la terminal aérea si sería muy positivo. Ahora hay que ver que opina Washington, ya que el servicio secreto así como el Departamento de Estado deben ver toda la logística y con la suerte del mandatario pues seguramente preferirán venir directo a la Ciudad de México, quizá y lo tomaron como una broma del día de los inocentes. Hay al menos dos problemas grandes e insuperables en el corto plazo: las comunicaciones terrestres entre el AIFA y la CDMX están rotas y el segundo problema es, nos dicen, el tamaño de la pista, demasiado corta para el tamaño y seguridad que se requieren.

En la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX se lleva a cabo la adquisición del servicio de limpieza con el concurso 30001066-018-2022 y quien tiene el proceso en las manos es, nos dicen, la directora de Recursos Materiales, María de Jesús Herros Vázquez, que puso una condición increí-

ble para los interesados: respaldar las habilidades de afanador con el estándar EC 0960 con la entrega de al menos 20 constancias que expide el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer) ¿Alguien la cumple? Sólo una empresa, Aquaseo S.A. de C.V. Más de una voz le hizo notar ese detalle a la funcionaria porque solo una empresa podría cumplir ese requisito, lo que lo hace prácticamente insalvable, en el sector se encuentran en alerta con la presentación de proposiciones programada para este 29 de diciembre a las 11 de la mañana. ¿Será necesaria la intervención de la Secretaría de la Contraloría local, a cargo de Juan José Serrano?

En materia de salud, los grupos vulnerables enfrentarán en el 2023 una difícil situación, puesto que en la compra de medicamentos y material de curación en el sector público se redujeron 14 mil millones de pesos en el Presupuesto de Egresos. Las cuentas las hace el diputado del PRI, Xavier González Zirián. Los rubros más castigados son medicinas oncológicas, tamiz neonatal y la compra de vacunas del cuadro básico y según sus cuentas por falta de medicamentos y atención oportuna han muerto 350 mil personas adicionales al año por falta de tratamientos.